Mitteilung	5440/2019	Fachbereich 3
		Herr Schlich

Hochwasser-/Starkregenschutzkonzept für die Stadtteile Alzheim, Hausen und Kürrenberg

Folgenden Gremien zur Kenntnis:

Ortsbeirat Alzheim Ortsbeirat Kürrenberg Ortsbeirat Hausen Ausschuss für Verkehr, Umwelt, Forst und Klimaschutz Haupt- und Finanzausschuss

Information:

Neben der Innenstadt und dem Stadtteil Nitztal hatten auch die Stadtteile Alzheim, Hausen und Kürrenberg mit Starkregenereignissen zu kämpfen.

Aus diesem Grunde wurde von Seiten der Ortsvorsteher der betroffenen Stadtteile als auch von der Verwaltung die Notwendigkeit gesehen, für die jeweiligen Stadtteile ebenfalls ein örtliches Hochwasser-/Starkregenschutzkonzept aufzustellen.

Mit Beschluss des Haupt- und Finanzausschusses vom 06.11.2018 wurde die Verwaltung ermächtigt, einen Förderantrag beim Land Rheinland-Pfalz zu stellen und sodann ein ausgewähltes Ingenieurbüro mit der Erstellung eines Hochwasser-/Starkregenschutzkonzeptes zu beauftragen.

Nachdem das Land mit Mail vom 12.02.2019 dem vorzeitigen Vorhabenbeginn zugestimmt hat, wurde das kostengünstigste Ingenieurbüro, Dr. Siekmann und Partner GmbH, Thür, mit Schreiben vom 13.02.2019, mit der Erstellung des Hochwasser-/Starkregenschutzkonzeptes beauftragt.